



DIARIO EJECUTIVO:

Por Redacción FM

ABR 22, 2020

Roberto Fuentes Vivar

Interesante el análisis de CIBanco, en el cual se indica que **la deuda soberana de México tiene un riesgo moderado de perder, en el mediano plazo, el grado de inversión**. “En las últimas semanas, las tres principales agencias calificadoras (S&P, Moodys y Fitch) han realizado recortes a la calificación de la deuda soberana de México y de Pemex. La última en pronunciarse fue Moody’s, destacando el hecho de que le quitó el grado de inversión a los bonos de Pemex. Así, dos agencias (solo S&P no lo ha hecho) ubican la deuda de la petrolera como bono basura, por lo que muchos fondos de inversión en automático se deshacen de este tipo de títulos”. En este sentido, es necesario trabajar en dos frentes. Primero, enfocarse en que la recuperación económica se maximice en el menor tiempo posible y, segundo, realizar acciones de política fiscal contundentes que eviten que la coyuntura actual de debilidad económica se transforme en un daño estructural y/o permanente...